



Bernadette Mousques est chargée de la collecte des produits de première nécessité pour les migrants. PHOTO P.C.

Une collecte pour les migrants avec Diakité

Diakité est une association, créée il y a quelques mois à Bayonne, pour l'accueil des migrants, dans des locaux mis à disposition par la Ville de Bayonne. Une jeune association qui recherche des bénévoles pour l'accueil, la distribution des repas et les soins (elle lance d'ailleurs un appel aux soignants). « C'est un lieu de passage. Chaque jour, ils sont nombreux à être accueillis par Diakité. Ils arrivent souvent démunis à Bayonne. L'association a fait un appel aux dons », confie Bernadette Mousques, adjointe au maire de Baïgorri

qui est en relation avec l'association. « Comme la cité a accueilli, il y a trois ans, 49 migrants sur une durée de trois mois, on a pensé souhaitable de faire appel à la générosité des gens pour qu'ils donnent des produits de première nécessité. »

Chaussures, riz ou fruits secs

Parmi ceux-ci, on peut noter des sacs à dos, des chaussures, des produits d'hygiène (dentifrice, gel douche, tampons et serviettes hygiéniques) et des produits alimentaires (essentiellement du riz, des lentilles,

des fruits secs). Lancée il y a une dizaine de jours, la collecte démarre doucement. « On peut apporter ces produits aux heures d'ouverture de la mairie, précise Bernadette Mousques. Il y a un local en mairie destiné à recueillir ces produits qui sont acheminés, une fois par semaine, à Bayonne. » Forte de son expérience d'accueil des migrants, la commune se met à disposition de l'association Diakité en lançant cette initiative pour continuer à les aider d'une autre manière.

Patrice Crussou